

Unterhaltungsabend der TCS - RG Wil und Umgebung

Nach der Corona-Pause konnte die RG Wil wieder den traditionellen Unterhaltungsabend durchführen. An die 200 Gäste waren anwesend und wurden positiv überrascht was sie auf den schön hergerichteten Tischen vorfanden. Fleissige Hände hatten einen Zopfring und eine Konfi als Gastgeschenk verpackt, das anstelle vom Klaussack. Die Begrüssung der Gäste von der Präsidentin Anita Gähwiler wurde vom ganzen Vorstand escortiert, und der Grund war die Wettbewerbsfrage, : wieviel Tage alt ist der gesamte Vorstand. Hier gab es zehn schöne Preise zu gewinnen. Die Lösung war 146`733 Tage. Der erste Preis ein wunderschön gefüllter Geschenkkarton ging an den Gast der nur 3 Tage daneben war. Nach dem feinen Nachtessen zeigte der Zauberer seine Zaubertricks vor und liess das Publikum erstaunen. Der nächste Höhepunkt des Abends war Alpenland-Sepp, der Unterhaltungsprofi. Er versteht es immer noch mit Humor und seiner altbekannten Musik das Publikum zu begeistern bis alle aufstehen im Saal und schunkeln. Zwischen den Darbietungen spielte der Einmann-Musiker zum Tanz auf, und das wurde rege benutzt.

Züberwangen, 03.12.2022

Hans Küttel

Für dir RG Wil und Umgebung



Das Gastgeschenk: Zopf mit Konfi



stehendes Publikum vor Begeisterung